
７月３日 一宮町自衛隊協力会 総会 

 

一宮町自衛隊協力会総会に参加しました。 

来賓として茂原地域事務所長の田中様にご臨席頂きました。 

令和５年度事業報告及び歳入歳出決算、令和６年度事業計画（案）及び歳入歳出予

算（案）について事務局から説明があり、いずれも承認されました。 

 引き続き、自衛隊の活動を支える重要な存在として活躍を期待しています。 

 

【総務課 秦 順平】 

 

▲総会の様子 ▲あいさつをする町長 



７月１２日 第１回街頭啓発  

 

７月１２日に一宮町交通安全対策協議会で第１回街頭啓発を行いました。 

夏の交通安全運動実施期間中に、啓発物資の配布や安全運転の呼びかけを行いまし

た。交通安全運動実施期間終了後も引き続き安全運転にご協力をお願い致します。 

 

【都市環境課 林 翔士】 

 

▲街頭啓発の様子 



７月１７日 ２０２４年長生・茂原平和大行進 

 

今年度も核兵器廃絶に向けた平和大行進の皆さまを、役場庁舎前にてお出迎えしま

した。日頃の皆さま方の熱意とご努力に対して、心から敬意を表する次第です。改め

て核兵器全面禁止を訴える重要性を再認識させていただきました。 

この平和大行進がますます国民世論の結集につながり、無事に目的を達成されるこ

とを心よりお祈りしています。 

 

【総務課 秦 順平】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

▲行進の様子 ▲あいさつする町長 



７月１８日 介護保険運営協議会 

 

令和５年度の介護保険特別会計決算報告、地域密着型介護サービス、地域包括支援

センターの活動等について報告を行い、審議をしていただきました。 

【福祉健康課 西森 徹】 

▲あいさつする町長 



７月２５日 ファミリー料理教室 

 

一宮町食生活改善会主催で行われた小学生とその保護者を対象としたファミリー料

理教室に参加し、子どもたちと一緒に楽しい時間を過ごしました。 

料理をするということは、まわりの人を笑顔にできる素晴らしいことです 

ぜひご家庭でも実際にお料理をして、作る楽しさと食べる喜びを味わって頂ければと

思います。 

【福祉健康課 鶴岡 彩乃】 

 

 

▲料理教室の様子 



７月２６日 ＪＲ東日本千葉支社への要望 

 

７月２６日、東日本旅客鉄道㈱千葉支社へ「ダイヤの改善についての要望書」を提

出しました。 

大網白里市と一宮町の２市町の連名で、千葉支社の正能企画部長へ手交を行いまし

た。 

【企画広報課 渡邉 高明】 

 

 

▲要望内容を説明する町長 ▲正能企画部長（左）へ手交する 

町長と大網白里市副市長（右） 


